



COMMUNIQUÉ

15/04/2019

● Incendie de Notre-Dame de Paris ●

Déclaration de l'Organisation de la MicroFrancophonie

[FR] L'Organisation de la MicroFrancophonie, fondée sur le respect de la richesse de la diversité culturelle et linguistique, et attachée à la sauvegarde et au développement du patrimoine culturel bien au-delà de la sphère micronationale, exprime sa solidarité et sa profonde tristesse après l'incendie qui a dévasté la cathédrale Notre-Dame de Paris, symbole éminent et joyau patrimonial de la capitale française, et, bien au-delà, édifice essentiel du patrimoine mondial.

L'OMF s'associe à toutes les personnes de bonne volonté pour saluer le travail des pompiers de Paris qui ont mis leur vie en jeu au service de la préservation de la culture. Passée la sidération qu'engendre ce drame, l'OMF invite ses membres et leurs citoyens à contribuer, à la hauteur de leurs moyens, aux souscriptions dédiées à la reconstruction et à la sauvegarde de ce patrimoine. À la tragédie doit résolument succéder l'espérance.

[EN] *The Organization of the French-speaking Micronations (MicroFrancophonie, OMF), founded on respect for the richness of cultural and linguistic diversity, and committed to the safeguarding and development of cultural heritage far beyond the micronational sphere, expresses its solidarity and profound sadness after the the fire that devastated Cathedral Notre-Dame-de-Paris, an eminent symbol and heritage jewel of the French capital, and, beyond that, an essential World Heritage building. The OMF joins forces with all people of goodwill to salute the work of Paris firefighters who have put their lives at stake in the service of the preservation of culture. After the dreadfulness of this tragedy, the OMF calls upon its members and their citizens to contribute, to the best of their abilities, to the subscriptions and fundraising dedicated to the reconstruction and the safeguarding of this heritage. Tragedy must resolutely be superseded by hope.*

SMI Olivier d'Angyalistan
Secrétaire-général

